ALB FILS KLINIKUM

Pressemitteilung

Datum: 13.01.2025

**LEONHARD WEISS unterstützt ALB FILS KLINIKUM** 

Spende von 20.000 € für eine neue Reanimationspuppe

Das Bauunternehmen LEONHARD WEISS hat dem ALB FILS KLINIKUM eine großzügige Spende von 20.000 Euro für ein Projekt zur Verbesserung der Patientenversorgung zukommen lassen. Initiiert wurde die Spende vom Förderverein Freunde und Förderer der ALB FILS KLINIKEN e.V., die in einer Vorstandssitzung im Juli 2024 die Beschaffung einer hochmodernen Reanimationspuppe als

Projektvorschlag favorisierte.

Am Montag, den 13. Januar 2025 wurde die Reanimationspuppe in der Klinik am Eichert in feierlichem Rahmen von Alexander Weiss, Gesellschafter und Geschäftsführer von LEONHARD WEISS, an die Klinikleitung übergeben. In einer kleinen Demonstration des Notfallteams kam die Reanimationspuppe

dann auch gleich zu ihrem ersten Einsatz.

"Die Spende der Reanimationspuppe ist ein wertvoller Beitrag zur Qualität unserer medizinischen Versorgung. Mit diesem hochmodernen Trainingsgerät können wir unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter noch effektiver in der lebensrettenden Wiederbelebung schulen. Es ist beeindruckend zu sehen, wie Unternehmen wie LEONHARD WEISS ihre soziale Verantwortung wahrnehmen. Die Spende der Reanimationspuppe ist ein Zeichen Ihrer Wertschätzung für die Arbeit, die wir hier leisten. Wir sind Ihnen zu großem Dank verpflichtet.", so Dr. med. Ingo Hüttner, Medizinischer Geschäftsführer des ALB

FILS KLINIKUMS.

"Mit der Spende möchten wir einen Beitrag zur Verbesserung der medizinischen Versorgung rund um unseren Gründungsstandort Göppingen leisten und die wertvolle Arbeit des ALB FILS KLINIKUMS

unterstützen. Wir freuen uns, diese Initiative zu fördern – in der Hoffnung, dass sie dazu beiträgt, noch

Pressekontakt:

mehr Leben zu retten und das Wohlergehen der Patientinnen und Patienten zu verbessern," betont

Alexander Weiss.

Diese Spende unterstreicht das Engagement von LEONHARD WEISS für die Verbesserung der

medizinischen Versorgung in der Region und stärkt die Zusammenarbeit zwischen Wirtschaft und

Gesundheitswesen.

Die medizinischen und pflegerischen Fachkräfte des Klinikums retten täglich Menschenleben. Kommt

es zu einem Herz-/Kreislaufstillstand erfolgt eine professionelle Reanimation. Um die erforderlichen

Maßnahmen und Handgriffe bei der Wiederbelebung im Falle des Falles perfekt umzusetzen, ist

regelmäßiges Training unter realen Bedingungen notwendig. Die Reanimationspuppe ermöglicht dem

medizinischen und pflegerischen Personal des Klinikums ein realitätsnahes Training von

lebensrettenden Maßnahmen. Neben der Herzdruckmassage können auch das Luftwege- und

Medikamentenmanagement geübt werden, was für die professionelle Durchführung von

Reanimationen im Ernstfall von entscheidender Bedeutung ist. Der Restbetrag von rund 3.000 €, der

zur Anschaffung der Reanimationspuppe notwendig ist, wird vom Förderverein Freunde und Förderer

der ALB FILS KLINIKEN e.V. übernommen.

Der bisher eingesetzte Simulator war bereits über 25 Jahre alt und konnte daher nur noch begrenzt

eingesetzt werden. Deshalb freuen sich die Nutzer auf das neue Gerät und damit auf verbesserte

Übungsbedingungen.

Der Verein der Freunde und Förderer der ALB FILS KLINIKEN e.V. hat es sich zum Ziel gemacht, die Klinik

am Eichert in Göppingen und des Gesundheitszentrums Helfenstein in Geislingen zu unterstützen, um

das Image und der Bekanntheitsgrad des ALB FILS KLINIKUMS im Landkreis zu stärken. Außerdem

unterstützt der Verein in der Kommunikation zwischen der Klinik, den niedergelassenen Ärzten und

den Patienten und setzt sich für Investitionen in modernste technische Geräte ein. Die Förderung der

Teilnahme an Fortbildungen, Weiterbildungen und Hospitationen der Mitarbeitenden des ALB FILS

KLINIKUMS stärkt Expertise und die Motivation.

BU:

v.l.n.r. Dr. Ingo Hüttner, Dieter Kress, Walter Schlittenhardt, Alexander Weiss

Fotos: ALB FILS KLINIKUM

Das ALB FILS KLINIKUM ist größter Gesundheitsanbieter zwischen Stuttgart und Ulm und steht den Menschen in der Alb-Fils-Region als starker Gesundheitspartner zur Seite – mit modernster Medizin und erstklassiger Pflege, rund um die Uhr. Das breite Leistungsspektrum mit über 50 Fachkliniken, - zentren, Instituten und 14 Arztpraxen bietet den Patient\*innen Spitzenmedizin mit maximalversorgendem Charakter. Als größter Arbeitgeber im Landkreis mit rund 30.000 stationären und rund 125.000 ambulanten Patient\*innen im Jahr wird sowohl eine hohe medizinische und pflegerische Kompetenz, Menschlichkeit wie auch ein Höchstmaß an Verantwortung gelebt. Zudem wird als Akademisches Lehrkrankenhaus der Universität Ulm der Wissensaustausch zwischen Forschung, Lehre und Gesundheitsversorgung stets aktualisiert. Mit dem Klinik-Neubau entsteht in Göppingen eine der modernsten und visionärsten Gesundheitseinrichtungen im Land.

www.alb-fils-klinikum.de